

Mendoza es el segundo sitio de nidificación del flamenco austral en Sudamérica



Según datos brindados por el Censo Neotropical de Aves Acuáticas 2021, el cual es organizado por Wetlands International con la colaboración de la entidad civil Aves Argentinas, después de sectores de Brasil y Venezuela, la provincia de Mendoza continúa conservando el segundo lugar de preferencia de los flamencos australes, los cuales nidifican en los espejos de agua de las reservas mendocinas.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, el director de Recursos Naturales Renovables de la Provincia, Sebastián Melchor, explicó que tanto Wetlands International como Aves Argentinas son instituciones de gran prestigio en el mundo, en el continente y en nuestro país, por lo que sus datos son absolutamente certeros. “Esto para la provincia es muy importante, porque pone en relevancia el rol que cumple nuestra red de áreas naturales protegidas y, en particular, Llanquanello, la Laguna del Diamante, El Nihuil o las Salinas, que son sitios donde esas aves, en particular el flamenco austral, tienen un espacio para la reproducción en las mejores condiciones y, por lo tanto, pueden llevar adelante su proceso biológico natural”, dijo, y destacó que se trata de espacios que se mantienen en condiciones óptimas, con la custodia necesaria para no tener depredación o algunas acciones o actividades que las espantan, corren o agreden”, aseguró.



Este censo realizado en nuestro país también tuvo lugar en Chile, Brasil, Bolivia, Uruguay, Paraguay, Ecuador y Venezuela, lo que alcanza una sumatoria de 300 humedales. Cabe decir que además del flamenco austral, se cuida mucho también a otras aves migratorias, como el chorlo dorado, el playerito pectoral y el batitú.